

Buenos días a todos. Acabamos de presentar aquí en Londres un nuevo plan estratégico hasta 2028 para transformar el perfil de Iberdrola hacia una empresa más regulada, con redes eléctricas como gran vector de crecimiento.

Vamos a invertir 58.000 millones de los que 37.000 millones de euros (dos tercios del total) irán a redes de transporte y distribución, fundamentalmente en el Reino Unido y los EE.UU y 21.000 millones también a energías renovables, principalmente a proyectos ya tenemos en construcción para alcanzar al final del período un beneficio de 7.600 millones en 2028, 2.000 millones más que en el año 2024. Vamos a destinar 20.000 millones a dividendos manteniendo nuestra solidez financiera y nuestro rating y reforzando también nuestro compromiso social.

Porque en los próximos 4 años, pensamos contratar más de 15.000 nuevas incorporaciones a nuestra plantilla, vamos a hacer compras por 65.000 millones a miles de proveedores que sostienen medio millón de empleos y nuestra contribución fiscal esperamos que supere los 40.000 millones. Además, vamos a invertir 1.600 millones en I+D +i.

Y, por supuesto, seguiremos incrementando nuestra generación limpia para alcanzar la neutralidad en emisiones ya en el 2030.

Un plan que nos va a aportar crecimiento, predictibilidad, rentabilidad, seguridad y estabilidad para seguir haciendo juntos una Iberdrola aún más grande en tamaño y en contribución social.